

## Exigen pobladores mineros #ManosFueraDeVenezuela

Category: Minas de Matahambre

Published: Monday, 18 February 2019 17:18

Written by Juan María González Cabanas

Hits: 10667

Pioneros, estudiantes y trabajadores en Minas de Matahambre manifestaron su apoyo incondicional al pueblo bolivariano ante las maniobras injerencistas del gobierno de los Estados Unidos contra este país suramericano.

El imperio del norte desarrolla una campaña donde prepara una aventura militar disfrazada de «intervención humanitaria» en la que autoproclamó un presidente ilegítimo, en contra de lo aprobado en la Constitución venezolana.



“Defender la Revolución de Bolívar y Chávez, es salvaguardar al mundo, la paz y a Cuba”, así expresó Yaniris García Rivera, Subdirectora de la dirección Municipal de Educación.

“Nosotros apoyamos al presidente legítimo de Venezuela Nicolás Maduro Moros. Estamos en contra de la guerra y de todas las patrañas del gobierno de los Estados Unidos”, manifestó Yadira Rosado, maestra de la escuela primaria Ramón González Coro.

Los pioneros mineros le decimos al presidente Maduro que si con la sangre de un pionero se defiende la soberanía, ordene usted Comandante, puede contar con la nuestra”, dijo Félix Miguel Jiménez

## Exigen pobladores mineros #ManosFueraDeVenezuela

Category: Minas de Matahambre

Published: Monday, 18 February 2019 17:18

Written by Juan María González Cabanas

Hits: 10667

---

Abreu.

Los jóvenes estamos conscientes del apoyo, desde nuestra accionar cotidiano, del apoyo a la hermana República de Venezuela. Sabemos que la ayuda humanitaria que asegura el gobierno de Estados Unidos no es real, sus objetivos y estrategias nunca han sido a favor de los derechos humanos. Desde nuestra formación comunista y revolucionaria estaremos a disposición de lo que la Revolución cubana ordene para proteger a Venezuela, así comentó Yusleydis Hernández Hernández, miembro del Comité nacional y del Buró Municipal de la Unión de Jóvenes Comunistas en el territorio.

La movilización masiva “Manos fuera de Venezuela” se extenderá hasta el próximo día 20 en la que los mineros, ratificarán su posición de mantener a América Latina como una zona de paz, porque una agresión militar a Venezuela afecta a todos los países del área.

(Tomado del sitio web Radio Minas)